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Nuestra página de Opinión se abre con el compromiso del 
Grupo Municipal Socialista de ejercer una acción política res
ponsable, en la que la oposición tenga todas las posibilidades 
para realizar con eficacia e ilusión su trabajo. Por su parte, el 
Grupo Popular centra su comentario en las tres mociones pre
sentadas en el último Pleno y da cuenta de la mayor receptivi
dad del nuevo Equipo de Gobierno a las propuestas de la opo
sición. 

Izquierda Unida expone un hecho de interés humano, refe
rido a la situación de tres menores de edad. Finalmente el re
presentante de Iniciativa Ciudadana se muestra decepcionado 
por las mociones que le fueron rechazadas en el citado Pleno. 

Reflexiones tras mi 
primer Pleno 

Decepcionante ex per ienc ia la 
viv ida co n ocas ión de l pasado 
Pleno del 17-09-91. Y digo decep
c ionan te, no po r e l resul tado que 
corrieron en la votac ión correspon
d iente las tres moc iones que pre
sentó Iniciativa Ci udadana, las tres 
rechazadas, s in o por la fo rma, e l 
estilo y e l trato que el Grupo ma
yoritario conced ió a las mismas en 
las lec tu ras prev ia de comi sión y 
su comportamiento en votac ión a 
la hora de la verdad. 

Debo significar q ue dos de 
e ll as. la de señali zación viaria y la 
de mejoras en la limpieza pública, 
ya habían sido sancionadas por e l 
c itado Grupo mayoritari o con su 
rechazo por estimar ya en curso la 
ejecuc ión de u arg um e nt os. 
Nada, pue , que argumentar sobre 
esto do tema . 

Mi actitud sigue y segu irá s ien
do so li dari a y co ns tru ct iva para 
cualquie r tema corporati vo. Que 
no se mal interprete la postura ex
presada a la que me obligan com
portamientos que, personalmente, 
no esperaba del talante político del 
Grupo Municipal Socialista. 

Francisco Barrios Vizuete 
Portavoz del Grupo Municipal de 

Iniciativa Ciudadana 
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Acción Política - Pasión Política 
A lg ui en, q ue e n es te mo

mento no rec ue rdo, ha d ic ho 
que los españoles han preferi 
do, a lo largo de la hi s to ri a, 
mo rir por sus ideas antes que 
confrontarlas o discutirl as c ivi
lizadamente. 

Hoy, afortun ad amente, se 
han superado sig los de enfren
tamientos crue les y de re. enti 
mientos inútiles, y aunque viv i
mos años de transic ión hi stó ri 
ca - toda la histori a es una tran
sic ión hac ia la armonía univer
sa l, a pe 'ar de la entropía 0-

c ial- lo rea lizado, las conquis
tas oc ia le, mayor ni vel cultu
ral, mayor información y parti
c ipac ión, e tc. son hechos irre
versibles. 

Un capita li smo atemperado 
y un soc ia li smo democrát ico 
van a jugarse la próx ima parti
da en e e complejo e imprev i i
ble tablero de ajedrez espac io
tempora l que será e l próx imo 
sig lo. 

Queda, sin embargo, c ie rto 
ritual o servidumbre en la acti 
v idad política ac tu a l qu e nos 
mantiene fuertemente atracados 
al viejo mue lle del pasado con 
gruesas amarras. Es e l hecho de 
que en e l trabajo político diario 
aún ex iste más pas ión política 
que acc ión política. 

A los sociali stas, que duran
te un s ig lo no mov imos más 
en e l campo de las ideas que de 
la práctica, la llegada al poder 
nos ha hecho rev isar nue tros 
planteamientos adecuando ideal 
a gesti ón, y viceversa, cediendo 
en planteamientos de partido al 
darnos cuenta de que só lo la ac
c ión y la voluntad colectiva po
seen la razón social , e decir, 
hemos pasado de la pa. ión polí
tica a la acc ión política. 

Acc ión e in ves ti gac ió n, 
operación, práctica, producción 
pragmati smo. Supone un plan
teamiento inicial, una metodo
logía y unos logro . La pas ión 
es lo contrari o de la acc ión, es 
el pateti smo, es la misantropía, 
es e l ímpetu voc inglero, e l his
trioni smo, la frivolidad, el dile
tanti smo político. 

La acc ión supone la crítica, 
pero no está dominado por ella. 
Es e l descubrimiento diario de 
lo complejo, de lo real. La pa
sión es primitiva, es simple -el 
acto pasiona l más simple es e l 
gesto definitivo del verdugo-. 

Por eso, el Grupo Municipal 
Socialista de Puertoll ano desea 
que durante los próximos cua
tro años la acc ión política res
ponsable, y no la pasión políti 
ca, pres ida nuestra gestión, que 

la oposic ión tenga tantas posi
bilidades para realizar con efi
cac ia e ilusión su trabajo, que 
carezca de sentido ese perenne 
sentimiento que ya ex presa ra 
Virg ili o: «Vivit s ub péc tore 
vulnu » . (La herida vive en el 
corazón). 

Hace unos días, un amigo de 
la oposic ión se lamentaba de su 
es tado re lac ionándolo con el 
viejo re frán : «Si da e l cántaro 
en la pi edra o la piedra en el 
cántaro , mal para e l cántaro». 
Seamos todos, oposición y go
bierno, cántaros de piedra para 
que nadie se rompa en desilu-

iones y podamos llena rlos 
conjuntamente de acc iones soli
dari a , reduc iendo el vae victis: 
( ¡Ay de los vencidos !) a una 
pura y tras noc hada anécdota 
hi stórica. 

Casimiro Sánchez Calderón 
Concejal del Grupo Municipal 

Socialista 
Ahora bien, la actitud con que 

fué acogida la moción en la que 
Iniciativa Ci udadana proponía que 
la Corporación Municipal, a través 
del correspondiente Pleno, e pro
nunciará en comunicado de fe lic i
tac ió n oficia l a D. E MILIO 
EIROA GA RCIA, por su -enton
ces rec iente- nombramiento como 
Pres idente de Gobierno de la Co
munidad Aut ónoma de Aragó n, 
fue abso lutame nte pos iti va, por 
parte de l menc ionado Grupo So
cia li ta , co muni cá nd ose me qu e 
apoyarían la c itada moc ión. Cua l 
no e . mi desag rada ble so rpresa 
cuando el pronunciam iento en voto 
del Gru po Sociali sta en e l susodi
cho Pleno fue, como se sabe, nega
tivo. 

El último Pleno 

La reflex ión obligada a que me 
ome te esta ex pe ri enc ia me la 

hago e n forma de inte rroga nte: 
¿De qué vale someter a la conside
ración de la Comisión Informativa 
para Asuntos de Pleno los temas a 
deba tir en los Pl enos corre pon
dientes, si no se respeta e l pronun
c iamiento de voto cuya intención 
ha s ido emitida punturalmente en 
dicha comi sión? No dudo de la le
galidad del procedimiento estable
c id o para e l fun c ionami e nto de 
es tas comi iones, pero, a la vista 
de la experiencia vivida, no tengo 
por menos que denunc iar que e l 
mecani smo fo me nta co mporta
mientos ético no de eable en e l 
convivi r de un a Corporac ión de
mocrática. 

Aprovecho este medio para co
muni ca r públicamen te que, ante 
es ta situación, e l portavoz de Ini
ciativa Ciudadana actuará en lo su
ces i va agotand o los p iazos de 
tiempo que establece e l Reglamen
to para presentar en Comisión las 
co rres pondi e ntes moc io nes, . in 
confiar en absoluto de la intención 
de voto que merezcan por parte del 
Grupo Soc ialista, y, por supuesto, 
con la di fusión prev ia a lo ciuda
danos a través de los medi os de 
comunicación social. 

Me rece la pe na co me ntar e l 
Pleno ce lebrado por la Corpora
ción Municipal e l pasado día 17 de 
septiembre, por ser la primera reu
nión plenaria de carácter ordinario, 
desde la constitución de la ac tual 
leg is latura, fruto de las recientes 
e lecciones municipale . 

En este pleno se contemplaron 
ocho mociones y c inco preguntas, 
mociones desfasadas en e l tiempo, 
pues sus entradas en registro tuvie
ron lugar en lo me es de mayo, 
junio y julio. 

E l Grupo Muni c ipa l Popul ar 
prese ntó tres moc iones : un a de 
e ll as, abogaba por la conces ión a 
los jóvenes empresarios que lo 0 - • 

licitasen, de autorización para ubi
car en e l Recinto Feri al los bares 
de juventud , conocidos por CHI 
RING UITOS . El Equipo de Go
biern o co ns ide ró des fasada esta 
moción, por estar ya funcionando 
dos de e ll os, ca a natural cuando 
la fecha de registro de entrada fue 
e l 15 de junio, al fin de la constitu
ción de la nueva Corporación, y su 
tratamiento plenario e l 17 de sep
tiembre. 

El ve rdade ro es píritu de es ta 
moción, no era otro que el de con
seguir que e l Rec into Feria l aco
giera este tipo de bare en el futu
ro. 

El Portavoz socialista mani fes
tó que es te proyecto había s ido 
anunciado por e llos en sus mítines 
preelectorales, tratando de arrogar
se e l protagonismo. Mantuvimo la 
moc ión, pese a haberse cumplido 
su obje tiv o, porque propus im os 
que, ante la experiencia positi va de 
este año, constase en acta la volun
tad política de la Corporación, no 
sólo de repetirla, sino de hacer un 
detenido estudio para determinar la 

posibilidad de ampli ar la ofe rt a. 
Sometida a votación, e l Equipo de 
Gobierno se abstuvo y, consecuen
te me nte, fu e aprobada por los 
votos favorables de la Opos ición. 

La segunda moción del Grupo 
Popular, solic itaba la c reac ión de 
una Ponencia Especial para detec
tar errores y carencias en las obras 
ya fin ali zadas de l Paseo de San 
Gregario Sur, con ánimo de anali
zar, asesorados por los téc ni cos 
muni cipales, la forma de recupe
rar, en la medida de lo posible y en 
fun ción de l costo, la fa lta de fun
c iona l id ad de l nuevo Paseo un a 
vez ll evado a cabo e l proyecto. 
Esta situación, fue anunciada con 
un año de ante lac ión, a través de 
las enmiendas pre entadas por e l 
Grupo Popular, al proyecto e labo
rado, con posterioridad a la adjudi 
cac ión de las obras, y tan pronto 

tuvimos conoc imiento del mismo. 
E l Equipo de Gobi e rn o se 

opu o a la creación de la Ponencia 
Especial , aunque había precedente 
en ca os similares, y prometió tra
tar este tema en la Ponencia Ordi 
naria de Urbani smo, con la presen
cia de los técnicos y de los Grupos 
Políticos, por cuyo motivo la reti
ramos. 

La segunda parte de la te rcera 
moc ión de nuestro Grupo, referida 
a la instalac ión de un s i tema de 
c larifi cac ión de las aguas de las 
fuentes del Paseo de San Gregorio 
y la aditi vación conveniente para 
hacer imputresc ibles las mismas y 
e liminar los flóculos, fue aprobado 
por unanimidad. 

En este Pleno, e ha puesto de 
manifiesto, una mayor recepti vi
dad del Equipo de Gobierno a las 
propues tas de la Opos ic ión, que 

Un hecho real 
Los cien días del nuevo Gobier

no Municipal, e l Pleno Ordinario 
pasado , la descentra li zac ión de 
servicios en los centros cívico , las 
pasadas f ies tas loca les, la con -
trucc ión de una nueva Pl anta en 
REPSOL y su e tudio de Lmpacto 
Ambienta!.. ., etc., son tema que 
ofrecen la posibilidad de un breve 
comentario en esta revista munici
pal. Hemos desechado esto asun
tos de indudable interés, para con
tarles lo que llamamos «un hecho 
rea!»: 

«Un niño y dos niñas, escolari 
zados e n un Ce ntro Públi co de i 
municipio, venían recibiendo una 
completa a istencia soc ial en régi-

men de intemado, ólo interrumpi
do con la as istencia a clase, en e l 
popularm e nte conoc ido « Hoga r 
Virgen de Gracia» dependiente de 
la Admini strac ión Regional. Esta 
as istencia estaba justificada por las 
carencias de todo tipo que ex i tían 
en su entorno familiar. Los profe
sores de estos alumnos habían po
dido observar lo efectos po. itivos 
de esta acción. 

Con e l comie nzo de l curs o , 
hemos podido comprobar e l fin de 
esta actuación que tenía como ob
je tiv os f und ame nta le s que los 
niños recibieran los alimentos ade
cuados, vi sti e ran di g name nte y 
fueran aseados al colegio. El entor-

deseamos continúe para bi en del 
pueblo, frente a la intransigente y 
férrea postura de la que hacía gala 
e l Equipo Sociali sta de la legisla
tura anterior. 

Finalmente, se llegó al compro
mi so del e tudio, por parte de la 
Junta de Portavoces, de la posibili
dad de modificar e l Reg lamento 
Orgánico en la medida que evite el 
desfase de las mociones. 

Jesús Gómez Angel 
Concejal del Grupo Municipal 

Popular 

no famili ar no ha variado sustan
cialmente, mantiene los efectos ne
gativos para los niños que justifi
caron con anterioridad la as isten
c ia , y s in embargo , ya no la 
recibe.» 

Desafortunadamente, injustifi 
cada e injusta decis ión . Ineficaz 
política soc ial la que permite la 
vuelta atrás in haber hecho andar 
lo suficiente. 

Sirvan estas líneas para que re
fl exionen quienes, todavía, pueden 
remediar esta situación . 

Florentino López Montero 
Portavoz Grupo Municipal 

de I:quierda Unida 
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